



Número 36

*Abril, 2017



Fechas importantes:

- ▶ **17 de junio**, reunión de graduación de este semestre.
- ▶ **1 de julio**, fecha límite para enviar solicitudes nuevas.
- ▶ **7 de agosto**, comienza el segundo semestre del 2017.

PARA MÁS INFORMACIÓN,
 Visite: www.etcmx.org
 e-mail: oficina@etcmx.org
 Llame: (55) 8501-8776

**EL SERVICIO—
 Disfrutar a Cristo como el todo**

¡Cuán bendito es el servicio,
 Y el vivir sacerdotal!
 Cristo al sacerdote es todo,
 Su porción y dulce hogar.

Cristo al sacerdote es todo,
 Su comida celestial;
 Cristo es su vestido fino,
 Su morada eternal.

Himnos, #409 (1)

Sus oraciones y las de la iglesia son muy apreciadas. Les pedimos que oren por:

1. Más jóvenes que vengan el próximo semestre, que el Señor los traiga de toda la región de México, Centroamérica y el Caribe.
2. Que cada uno de los que participan en el ETC entren en la realidad del Cuerpo de Cristo.
3. El equipo de especialistas en diseño y construcción del nuevo edificio.
4. Compra de propiedades aledañas al edificio.

Un VIDEO sobre:
 “Un día en la vida de entrenamiento”

¡VÉALO en
[www.etcmx.org!](http://www.etcmx.org)

Desde el ministerio en cuanto al ETC

El servicio principal de un sacerdote

“Tengo que repetir que ser un sacerdote no consiste meramente en trabajar para Dios. Tenemos que olvidarnos de esta clase de concepto. Cuando era joven, consideraba que un siervo del Señor era un sacerdote quien servía de tiempo completo al Señor, y pensaba que un siervo del Señor debía esforzarse, luchar y contender por hacer algo para el Señor. Un día el Señor abrió mis ojos para ver que mi concepto era erróneo. Dios no tiene intención alguna de llamarnos para hacer algo para Él. Su intención única consiste en que respondamos a Su llamado al abrirnos a Él y decirle: “Señor, aquí estoy. Estoy listo, no para hacer algo para Ti o trabajar para Ti, sino para ser lleno de Ti y aun ser ocupado por Ti a fin de poder ser poseído completamente por Ti y contigo mismo. Estoy listo para ser uno contigo”. Hasta que seamos uno con el Señor, no podremos hacer nada por Él; no podremos trabajar para Él ni ser un sacerdote genuino.” (CWWL, 1963, t. 2, *The Living that Fulfills God’s Eternal Purpose*, págs. 295-298)

TESTIMONIOS

acerca del tiempo con Él y Su palabra

- El tiempo personal con el Señor siempre es una batalla contra nuestro yo, contra el enemigo y todo lo que implica. Al principio es muy difícil, pero mientras más invoco al Señor, más toco Su palabra, más como y bebo de Él, más dulces son para mí Sus palabras—P.C.
- El Señor desea que yo venga a Él principalmente porque le amo. Últimamente le he estado declarando mi amor más seguido, y experimento que cada vez le amo más. Además es muy dulce porque me siento correspondida. Durante el día Su amor me restringe y me guarda—M.S.
- He aprendido a ejercitar mi voluntad para contactar al Señor, ajustando mi mente y mis emociones para que se vuelvan a mi espíritu. El ejercicio de mi espíritu requiere de una voluntad firme. Estoy aprendiendo a cultivar un hábito de volver mi ser al espíritu para que Él pueda mezclarse conmigo—M.M.
- Durante mis tiempos con el Señor he experimentado tener un nuevo comienzo cada día, he aprendido a tomar la sangre del Señor para tocarlo y conocerlo más por medio de Su palabra y oración a fin de que todo lo que Él es se haga real a mí—J.D.J.
- Mi Amado responde y me dice: Levántate amor mío, y ven (Cnt. 2:10). Cuando el Señor se nos aparece y nos atrae, nos levantamos para buscarle, probando la dulzura del Señor al tener comunión con Él. Debido a mi yo y a la introspección a veces me encuentro abatida, pero al ir a Su palabra Cristo me anima instándome a levantarme y salir de mi situación, a fin de estar con Él—E.M.
- Para poder ser suministrado y fortalecido interiormente me he dado cuenta que necesito pasar un tiempo personal con mi Señor. Experimento Su impartición de vida al venir a Su palabra y disfrutarla por medio de la oración, de esta manera viene a ser mi alimento la cual me nutre y satisface mi necesidad—S.P.

PEPITAS DE ORO: ¡SACERDOTES QUE QUEMAN EL INCIENSO! Éx. 30:7

“Quemará incienso aromático [...] cada mañana”. Quemar el incienso tipifica orar. El incienso tipifica al Cristo resucitado y ascendido. Por tanto, quemar el incienso es orar Cristo, orar en Cristo y orar con Cristo como incienso [...] Tal oración es un incienso fragante para Dios: lleva a cabo Su deseo, satisface Su deseo y deleita Su corazón. Nota 7¹



“Y Aarón quemará incienso aromático sobre él; cada mañana, cuando arregle las lámparas lo quemará”.
 Éx. 30:7

Esto significa que siempre que leamos la Palabra (hacer arder la lámpara), debemos orar (quemar el incienso). *El sacerdocio*, pág. 158